

PARA - Neue Technik und Familientag

17.August 2017



Im Juli konnten wir endlich mit Hilfe eines Ehrenamtlichen unsere PCs vernetzen, das ermöglicht es allen z.B. auf die beiden Drucker zuzugreifen oder gemeinsam genutzte Daten auf dem Server abzulegen und wieder abzurufen. Wir sind sehr froh über diese Neuerung, denn mit diesem Arbeitseisatz, konnten wir auch endlich ausreichend gut funktionierende PCs installieren. Seit die Festplatte unseres Haupt-PCs kaputt ging, versuchten wir einige gebrauchte internethfähige Computer in Betrieb zu nehmen, aber leider gab es immer wieder Probleme. Mit dem neuen System, können wir, wenn nötig, sogar private Geräte nutzen und auf alles zugreifen.

Außerdem machte Hiskia einen Arbeitseinsatz und brachte mit einem Freund aus seiner Gemeinde ein Geländer an Ellens Balkon an, was der Sicherheit aller Bewohner und Besucher dient.

Am Sonntag hatten wir wieder, wie gewohnt, Familientag. Nach drei Monaten ohne Familienbesuch bekam auch Rafael, der uns über ein Auffanghaus direkt von der Straße vermittelt wurde, erstmalig Besuch. Rafael war für drei Wochen mit einem anderen Therapiegast im Küchendienst und so unterhielten sie sich auch über persönliche Dinge. Eines Tages stellten sie fest, dass die Geschichte von Rafaels Bruder, und die Geschichte des Freundes seines Küchenkollegen erstaunliche Parallelen aufwies. So wurde es möglich, dass er nach 2 Jahren endlich wieder Kontakt zu seiner Adoptievfamilie bekam.

Nachrichten

11.Juli 2017



[Westies - Neues vom Sportplatzbau](#)

Liebe Freunde beim FCM, vor einiger Zeit haben Sie durch Ihre Spenden den Bau einer Mauer um unse...

[Weiterlesen ... Westies - Neues vom Sportplatzbau](#)

11.Juli 2017



[PARA - Suppenabend](#)

Der Juni stand im Zeichen des Suppenabends. Alle Kräfte wurden gebündelt, um die Einladungen im...

[Weiterlesen ... PARA - Suppenabend](#)

11.Juli 2017



[Renascer - Die Bibel in meinem Haus](#)

Im Juli begann bei Renascer das Projekt “Die Bibel in meinem Haus”, dessen Ziel es ist, dass ...

[Weiterlesen ... Renascer - Die Bibel in meinem Haus](#)

11.Juli 2017



[POCM - Studierzimmer und Kinderbetten](#)

Erfreuliche Nachrichten von den Philippinen! Dank der Unterstützung von Spendern und Freunden de...

[Weiterlesen ... POCM - Studierzimmer und Kinderbetten](#)

22.Juni 2017



FCM - Das Vorbereitungsseminar der neuen Freiwilligen

Vom 12. bis zum 17. Juni fand für sechs junge Freiwillige, die auf die Philippinen gehen werden,...

[Weiterlesen ... FCM - Das Vorbereitungsseminar der neuen Freiwilligen](#)

22.Juni 2017



Renascer - Das Wort, welches Leben verändert

In der heutigen Zeit ist es sehr einfach, einigen Dingen gegenüber gleichgültig und kalt zu sei...

[Weiterlesen ... Renascer - Das Wort, welches Leben verändert](#)

22.Juni 2017



[3 Therapieabschluss-Feiern bei PARA](#)

Im Mai hatten wir drei Therapieabschlussfeiern. Jeder Therapieabschluss ist ein grosser Erfolg, ...

[Weiterlesen ... 3 Therapieabschluss-Feiern bei PARA](#)

22.Juni 2017



Neues von den Kinderpatenschaften der AMB

Am letzten Freitag im Monat Mai hatten wir innerhalb des Teenistreffens eine besondere Veranstalt...

[Weiterlesen ... Neues von den Kinderpatenschaften der AMB](#)

22.Juni 2017



[Der FCM auf dem Kirchentag 2017](#)

Vom 24.05.- 27.05.2017 fand der Evangelische Kirchentag unter dem Thema „Du siehst mich“ in B...

[Weiterlesen ... Der FCM auf dem Kirchentag 2017](#)

Seite 18 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- 18
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)